

## AES Andes invertirá casi US\$1.000 millones en Tarapacá

AES Andes proyecta invertir US\$990 millones en la construcción de un nuevo parque fotovoltaico en la comuna de Pozo Almonte, Región de Tarapacá. El proyecto denominado Parque Fotovoltaico Solar Oriente, que ingresó ayer al Servicio de Evaluación Ambiental (SEA), considera la construcción y operación de una central solar de 581,46 MW, junto a un sistema de almacenamiento con baterías de hasta 809,22 MW, energía que será inyectada al Sistema Eléctrico Nacional (SEN). La empresa, destacó que con esta iniciativa, en las últimas seis semanas habrá iniciado la tramitación de tres proyectos fotovoltaicos con sistemas de almacenamiento, con una inversión total de US\$3.000 millones.



Javier Dib, CEO de AES Andes.